

Activités	Réalisations 2018	Perspectives 2019
<p>➤ Organisation de 3 sessions de formations sur les thèmes ci-après:</p> <ul style="list-style-type: none"> - « vos droits face à l'administration douanière » - Vos obligations face à l'administration fiscale - la revue fiscale au regard de la nouvelle DSF suite au nouvel acte uniforme OHADA sur le droit comptable 	<ul style="list-style-type: none"> • Une session de formation organisée le 02 octobre 2018 avec 2 experts en Douane: Informer les entreprises sur leurs privilèges en matière de Douane : L'étendue de leurs droits du passage frontalier au contrôle après dédouanement. 	<ul style="list-style-type: none"> • Réajuster le planning de formation pour l'année 2019 en Commission: Débuter par les 2 sessions qui n'ont pas encore été faite courant le 1er semestre. <p><u>Récapitulatif des séminaires</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • les innovations de la LF 2019 courant Février 2019 • les droits des contribuables face à l'administration fiscale • La revue fiscale de la DSF étroitement liée à la présentation du nouveau droit comptable OHADA. • Le droit nouveau comptable OHADA, le SYSCOHADADA • Le contrôle de l'administration sur les prix de transferts
<p>➤ Etablissement d'un questionnaire en direction des membres du GICAM</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Enquête auprès des membres sur l'importance des Commissions-AF, FPD via un questionnaire administré <ul style="list-style-type: none"> ○ Sous google form, en ligne, avec le Concours de la Commission EN ○ Sur support papier au cours de la Formation tenue le 02 octobre au GICAM 	<ul style="list-style-type: none"> • Améliorer la qualité de la Communication en direction des membres du GICAM, pour plus d'intérêts à l'égard des Commissions <ul style="list-style-type: none"> ○ Annonce des réunions sur le site du GICAM ○ Communication sur le plan d'action de la Commission auprès des adhérents
<p>➤ Création d'un forum fiscal sur le site du GICAM</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Séance de travail tenue avec le Webmaster, concepteur de la plate forme et la Commission EN qui suit le projet pour présenter le premier draft pour validation 	<ul style="list-style-type: none"> • Suivre les travaux de finalisation de la plate forme via la Commission Economie Numérique • Faire des amendements sur l'ossature du premier draft du forum • Mettre sur pied les conditions d'utilisation de cet espace dédié aux membres pour leurs différentes préoccupations • Bien définir le mode d'emploi et de gestion du forum • Coordonner l'animation du forum

<p>➤ Groupe de travail mis sur pied sur la fiscalité, propositions de réformes de l'environnement fiscal, en direction du Gouvernement</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Gestion administrative et logistique des membres du Groupe de Travail • Rencontre de travail Durant 7 mois au GICAM • Organisation Retraite tenue à KRIBI pendant 3 jours pour finalisation des travaux • Remise du Document contenant les propositions au Ministre le 28 Mai 2018 • Organisation cérémonie de restitution par le Ministre après étude des propositions le 02 Novembre • Constitution du task Force pour la LF 2019, et propositions d'amendements faites et adressées au Ministre des Finances par correspondance 	<ul style="list-style-type: none"> • Tenue la veille fiscale au sujet des textes découlant de la LF 2019 • Etude et analyse des propositions pour la Circulaire de la LF 2019 et les Décrets d'application issus de la LF 2019 • Concertation avec l'administration fiscale et douanière sur des sujets portant sur l'intérêt des membres • Suivi de la mise en œuvre des propositions de réforme fiscal du GICAM acceptée par le Gouvernement et mise en perspective
<p>➤ Mise à disposition d'un document retraçant les obligations fiscales du mois</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Confection du tableau retraçant les obligations fiscales des entreprises par secteurs d'activités • Mise en ligne du document et diffusion faite aux adhérents 	<ul style="list-style-type: none"> • Mettre à jour le document et mettre à disposition des membres du GICAM, à travers nos différents canaux de communication (trouver un moyen de communication instantanée)
<p>➤ Veille et assistance juridiques et fiscales et douanières</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Réponses apportées aux préoccupations des adhérents à travers des consultations fiscales • Mise à disposition des textes légaux sur le site du GICAM 	<ul style="list-style-type: none"> • Veille juridique, fiscale et douanière • Assistance aux adhérents • Mise en ligne des articles sur des sujets d'actualité • Mise en ligne d'une newsletter des textes juridiques et fiscaux en français et en anglais : • Plaidoyer en direction du Gouvernement sur les priorités des adhérents en matière fiscale, parafiscale douanière • Etude sur la parafiscalité
<p>➤ Comité permanent de concertation au MINFI</p>	<ul style="list-style-type: none"> • RAS 	<ul style="list-style-type: none"> • Participation active aux réunions de ce comité pour y discuter de tous les points contenus dans le rapport de réforme fiscal non pris en compte. Le but étant d'aboutir à une réforme des modalités d'imposition de l'IS

Activities	2018 Achievements	2019 Perspectives
<ul style="list-style-type: none"> ➤ Organization of 3 training sessions on the following themes: <ul style="list-style-type: none"> - "your rights to the customs administration" - Your obligations to the tax administration - the tax review with regard to the new statistical and fiscal document (SFD) following the new OHADA uniform act on accounting law 	<ul style="list-style-type: none"> • A training session organized on the 02nd October 2018 with 2 Customs experts: Informing companies of their Customs privileges: The scope of their rights from border crossing to post clearance audit. 	<ul style="list-style-type: none"> • Readjust the training schedule for the year 2019: During the 1st semester, begin with the 2 sessions that have not been done. <p><u>Recap of the seminars</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • the innovations of the 2019 FL in the month of February 2019 • the rights of taxpayers vis-à-vis the tax administration • The tax review of the SFD closely linked to the presentation of the new OHADA accounting law. • The new OHADA accounting law, SYSCOHOADA • Administration control over transfer prices
<ul style="list-style-type: none"> ➤ Elaboration of a questionnaire for GICAM members 	<ul style="list-style-type: none"> • Survey of members on the importance of the AF-Commissions, FPC via administered questionnaire <ul style="list-style-type: none"> ○ Using google form, online, with the support of the Digital Economy Commission ○ On paper during the Training held on October 2nd at GICAM 	<ul style="list-style-type: none"> • Improve the quality of the Communication towards the members of GICAM, in order to increase their interests for Commissions <ul style="list-style-type: none"> ○ Announcements of meetings on the GICAM website ○ Communication on the Commission's action plan to members
<ul style="list-style-type: none"> ➤ Creation of a tax forum on the GICAM website 	<ul style="list-style-type: none"> • Work session held with the Webmaster, designer of the plat form and the D.E Commission that follows up the project to present the first draft for validation 	<ul style="list-style-type: none"> • Follow up the work for the finalization of the plat form through the Digital Economy Commission • Make amendments to the first draft of the forum • Establish the terms and conditions for the use of this space dedicated to members for their various concerns • Define the user manual and management of the forum • Coordinate the animation of the forum

<p>➤ Setting up a task force on taxation, proposals for tax reforms, addressed to the Government</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Administrative and logistical management of the members of the task force • 7 months Working meeting at GICAM • Retreat in KRIBI for 3 days to finalize the work • Presentation of the Proposal Document to the Minister on May 28th, 2018 • Organization of a restitution ceremony by the Minister on November 2nd after examination of proposals • Constitution of the Task Force for the 2019 FL, and proposals for amendments made and addressed to the Minister of Finance by correspondence 	<ul style="list-style-type: none"> • Tax watch on the texts resulting from the 2019 FL • Study and analysis of the proposals for the Circular of the 2019 FL and the Decrees of application resulting from the LF • Consultation with the tax and customs administration on topics relating to members' interests • Follow-up of the implementation of the GICAM tax reform proposals accepted by the Government and which were put into perspective
<p>➤ Provision of a document showing the tax obligations of the month</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Draw a table showing the tax obligations of companies classified by sector of activity • Uploading the document and distributing it to members 	<ul style="list-style-type: none"> • Update the document and make available to GICAM members, through our various communication channels (find a means of instant communication)
<p>➤ Legal, fiscal and customs watch and assistance</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Answers to members' concerns through tax consultations • Provision of legal texts on the GICAM's website 	<ul style="list-style-type: none"> • Tax, customs and legal watch • Assistance to members • upload articles on current topics • Publication of a newsletter of legal and tax texts in French and English: • Advocacy in the direction of the Government on the priorities of members pertaining to tax, parafiscal and customs matters.
<p>➤ Standing consultation committee at MINFI</p>	<p>//</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Active participation in the meetings of this committee to discuss all the points contained in the tax reform report and which were not taken into account. The goal is to lead to a reform in the conditions for taxing the CT